



Empresas

Ferrovial compra al fondo soberano de Singapur un 24% en IRB Infrastructure Trust por 740 millones de euros

(Europa Press RSS)

Ferrovial, a través de su filial de autopistas Cintra, ha acordado adquirir a GIC, el fondo soberano de Singapur, un 24% de IRB Infrastructure Trust por un total de 740 millones de euros, según ha informado este jueves la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Cualquier trabajador de Mercadona gana más de 1.550 euros al mes

(El Correo Digital)

El salario más bajo de la compañía supera en casi un 20% al salario mínimo y se eleva por encima de los 2.100 euros cuando se cumplen cuatro años en la compañía

Tempe, filial de calzado de Inditex, dispara un 35% su beneficio neto en 2023, hasta 142 millones

(Europa Press RSS)

Tempe, la filial de Inditex que diseña, comercializa y distribuye el calzado y los complementos de sus cadenas comerciales, registró un beneficio neto de 142 millones de euros en 2023, lo que supone un incremento del 35% respecto al ejercicio anterior, según la documentación remitida por el gigante gallego a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Paramount vende su 13% en la india Viacom18 a Reliance Industries por 473 millones

(Europa Press RSS)

Paramount Global ha llegado a un acuerdo para la transferencia a Reliance Industries, la empresa del magnate indio Mukesh Ambani, de su participación del 13,01% en la compañía india de televisión Viacom 18 Media Private (Viacom18) por 517 millones de dólares (473 millones de euros), según ha informado la multinacional estadounidense.

Neoenergia (Iberdrola) lanza una oferta para adquirir el 6,89% de su filial Cosern por 30 millones de euros

(Europa Press RSS)

La filial brasileña de Iberdrola, Neoenergia, ha lanzado una oferta para adquirir el 6,89% del capital de su subsidiaria Neoenergia Cosern por 163 millones de reales brasileños (unos 30 millones de euros), ha informado este jueves la compañía que preside Ignacio Sánchez Galán.

Enrique Pifarré, nuevo director general de Volkswagen España

(Expansion)

El hasta ahora director de posventa intercambia su responsabilidad en la filial española con Laura Ros, que ha sido directora general de la marca durante casi 10 años.



Economía

La inflación se modera al 2,8% por la luz y la menor subida del precio de los alimentos en dos años

(El Economista)

Moderación tanto en el Índice de Precios de Consumo (IPC) como en la Inflación subyacente. El índice general avanzó en febrero un 2,8% interanual, seis décimas menos que en enero, mes en el que rompió la racha de caídas consecutivas desde octubre de 2023. En cuanto a la Inflación subyacente, se confirmó en el segundo mes del año en el 3,5%, su nivel más bajo desde marzo de 2022 pese a haberse reducido una décima menos de lo esperado.

El paro en la OCDE se estanca en enero con España a la cabeza en desempleo

(El Economista)

El empleo se estancó, en general, en el conjunto de países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) a comienzos de este año. Según un informe emitido este jueves, el desempleo se quedó en el 4,8%. A cierre de 2023 el dato fue del 4,9%. Así "la tasa se mantuvo prácticamente sin cambios en 23 países en enero", aseguran en el comunicado.

Milei logra lo que parecía imposible en Argentina: recupera la confianza de los inversores y vuelve al mercado

(El Economista)

Javier Milei lleva poco más de tres meses como presidente de Argentina. Este corto periodo no ha podido implementar todo lo que quería, pero sí ha mostrado cuáles van a ser los pilares que rijan su política: austeridad, libre mercado, fin de la monetización del déficit y reducción del Estado en todos los sentidos. Aunque algunas de sus políticas ya se aplican, la gran mayoría necesitan la aprobación de las Cámaras del país. Pese a todo, las medidas aplicadas y las intenciones parecen haber sido suficiente para lograr un nuevo éxito: el mercado está recuperando la confianza en Argentina.

Gentiloni considera muy alentadores los resultados de la última reforma laboral en España

(Europa Press RSS)

El comisario europeo de Economía, Paolo Gentiloni, ha destacado los resultados muy alentadores hasta el momento de la reforma laboral implementada en España en 2021 como parte del Plan de Recuperación y Resiliencia para reducir el uso de contratos de duración determinada y aumentar los indefinidos entre sus objetivos.

España sacude su mapa del petróleo y ya concentra más de la mitad de sus compras en América

(El periódico)

España está encontrando al otro lado del Atlántico a sus **nuevos proveedores de referencia de petróleo**. Las importaciones de crudo procedentes de Norteamérica y de América Latina concentran ya más de la mitad de todas las compras del país. En plena sacudida comercial en el sector petrolero global por la convulsión geopolítica generada por la guerra en Ucrania, con todos los actores internacionales adaptándose al nuevo escenario en los últimos años, **el continente americano ha ido ganando peso** hasta convertirse en suministrador mayoritario. Seguir leyendo...



Finanzas

Evo Banco aviva la guerra hipotecaria al ofertar el 2,55% TIN sin comisiones ni condiciones

(Cotizalia)

Los clientes que deseen un precio aún menor, tendrán a su disposición una tarifa de 2,35% TIN más 0,6% de euríbor en el periodo variable (TAE 3,79%) al aportar nómina y seguro de hogar.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf